

général accordera quotidiennement une séance d'information aux médias et d'amples installations seront à sa disposition pour les conférences de presse et les interviews avec tous les chefs de gouvernement.

Lors de la réunion des chefs de gouvernement du Commonwealth à Kingston en 1975, les participants se sont surtout préoccupés de la réduction des disparités économiques inacceptables qui existent toujours, du déplacement de l'équilibre de la puissance politique et économique ainsi que du colonialisme et du racisme en Afrique australe. Les chefs de gouvernement ont également passé en revue les événements politiques survenus dans le monde depuis leur réunion précédente en 1973. Tout en reconnaissant l'apport de l'esprit de la détente à l'atténuation des tensions internationales, ils ont souligné qu'il existait encore certains points chauds dans le monde où la paix et la stabilité n'étaient pas encore réalisées. Ils ont exprimé leur inquiétude devant la poursuite des essais et de la prolifération des armes nucléaires, de la persistance de la crise à Chypre, du danger renouvelé de conflit au Proche-Orient et de l'accroissement de l'activité navale dans l'océan Indien (région d'intérêt particulier pour un nombre appréciable de pays du Commonwealth) et ont réaffirmé leur appui total à la lutte du peuple du Zimbabwe pour l'indépendance selon le régime de la majorité.

En 1975, les chefs de gouvernement du Commonwealth ont également approuvé la création d'un groupe restreint d'experts, choisis au sein du Commonwealth pour leur compétence et leur connaissance des problèmes actuels de développement économique international. Le Groupe devait se prononcer sur la Déclaration et le Programme d'action concernant l'instauration d'un nouvel ordre économique international dans la forme